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Ich persönlich habe mir von dieser Konferenz nie viel versprochen, die Unterschiede in den nationalen Positionen sind
zu verschieden. Eine Karte für Alle wäre schön und logisch, dass überhaupt gesprochen und möglicherweise
Missverständnisse ausgeräumt werden können, werte ich jedoch als Erfolg. Allerdings: DIE EINE Karte für alle
Nationen- daran glaube ich längst nicht mehr!
Wenn es gelingt, die Position der AIC-Staaten zu verdeutlichen- und Ladinien ist überzeugtes Mitglied dieser
Gemeinschaft- soll es mir recht sein.
Das es die Nationen gibt, die mit einer OIK-"Klimakarte" sehr gut leben können und wieder andere dies nicht können
und/oder wollen, liegt am Tage, ist aber auch nicht schlimm. Jeder wie er mag...
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